

## Proyecto Construcción

El ministro de la Secretaría de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), Rubén Espinoza junto al presidente del Tribunal Superior de Cuentas, Ricardo Rodríguez y el resto del pleno de magistrados inauguraron hoy el edificio donde funcionará el centro de capacitación de auditores de ese ente rector del control de los recursos públicos.

Con fondos nacionales el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, a través de la SEDECOAS, edificó el moderno inmueble ubicado en la colonia Las Brisas, de la capital. El costo del proyecto superó los 24 millones 667 mil lempiras.

